

L'Andra reçoit son 100.000e visiteur au Centre de Meuse/Haute-Marne

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contacts presse

Marc-Antoine Martin
03 29 75 53 74
06 08 94 41 63
marc-antoine.martin@andra.fr
www.andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre en œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.**

Vendredi 11 avril, l'Andra a accueilli le 100 000^e visiteur au Centre de Meuse/Haute-Marne. C'est un habitant de Tronville-en-Barrois, commune meusienne distante de 29 km, qui a fait passer le compteur de 5 à 6 chiffres. Venu suivre une visite guidée du Laboratoire et de l'Espace technologique, Monsieur Paul Colson, âgé de 28 ans, a été reçu par Alain Rolland, directeur adjoint du site de l'Andra, qui lui a offert un coffret de spécialités gastronomiques locales.

Ainsi, depuis 1994, 100 000 personnes ont visité les implantations de l'Andra en Meuse et en Haute-Marne où l'agence mène des recherches sur le stockage des déchets français les plus radioactifs à 490 mètres de profondeur, au milieu d'une couche de roche argileuse.

Toutes les visites organisées par l'Andra sont gratuites et guidées par des médiateurs scientifiques. Elles sont programmées tous les week-ends à 15h, et en semaine, sur rendez-vous, pour les groupes.

Une journée « portes ouvertes » est également organisée chaque année tandis que des visites des installations souterraines du Laboratoire sont proposées quatre fois par an lors de journées « galeries ouvertes ».

Des expositions sur des thèmes scientifiques sont aussi régulièrement présentées. Après le succès de l'exposition *Fossiles, empreintes du temps* qui a été vue par près de 20.000 personnes, le Bâtiment d'accueil du public du Laboratoire abrite actuellement [Découvertes en forêt, une exposition ludique et pédagogique](#) consacrée aux enjeux

(1/2)

COM.CP.ACOC.14.0003



économiques et environnementaux des zones boisées de Meuse et Haute-Marne.

Enfin, en septembre, [l'écothèque de l'Observatoire pérenne de l'environnement \(www.andra.fr/ope\)](http://www.andra.fr/ope) ouvrira ses portes aux visiteurs : dans ce nouveau bâtiment érigé en face du Laboratoire souterrain, le public découvrira comment les scientifiques suivent l'évolution des différents milieux naturels de la région.

Pour plus d'informations sur les visites : cliquez sur www.andra.fr, rubrique « visite » ou contacter le service communication au 0 805 107 907.